

湘南フォーラム



安心・安全・快適なまちづくりに向けて
山原 栄一 議員

■浸水被害の軽減

問 新川排水路改修計画基本設計の事業内容を伺う。
土木部長 県が排水路の長寿命化に向けて行う基本設計で、上流域の西海地排水路や伊勢原市の矢羽根排水

路からの雨水流入を考慮した改修断面の検討も行う。
問 内水ハザードマップの作成内容と日程を伺う。
土木部長 最大規模の浸水想定で新たに作成し、令和3年度末までに全戸配布する予定である。

■平塚駅北口バリアフリー整備

問 駅北口エレベーター利用経路の整備内容を伺う。
副市長 県の条例を踏まえ、4年度から利用できるように整備を進める。

■消防団員確保へ待遇改善を

問 市長の見解を伺う。

市長 報酬の改定などを含めて検討し、団員を確保できる体制を整備したい。

図書館運営のあり方
問 移動図書館についての考え方を伺う。
社会教育部長 地域の読書環境の整備を先行して進めた中で、廃止する方向で考えている。

■岡崎住宅解体と跡地

問 事業の見通しを伺う。
都市整備部長 3年度に解体工事、4年度に測量など

を行い完了の予定である。
問 跡地活用に向けた取り組みを伺う。
都市整備部長 3年度からまずは行政目的での利活用を検討する。利活用の方向性に応じて、地域への周知方法などの検討を進める。

日本共産党平塚市議会議員団



平塚市の職場環境整備の取り組み
松本 敏子 議員

■女性職員の活躍推進に向けて

問 労使間の取り決めである36協定の上限を超える時間外勤務を行った職員数と、メンタル不調による休暇の取得状況を伺う。
総務部長 令和元年度に協定の上限である月45時間を超えた職員は延べ568人で、臨時的な場合の上限である年間600時間を超えた職員は7人である。メン

タル不調で30日以上病気休暇や休職となった職員は45人である。
問 職員の有給休暇の取得状況を伺う。
総務部長 元年度の職員1人当たりの平均で11・4日である。

龍城ヶ丘公園整備について
問 この整備は、現状と同等以上の飛砂防備機能確保することが条件である。情報を互いに提供し、共有する自治基本条例を速やかに行使してほしい。見解を伺う。
都市整備部長 現在、事業者が現地でも地測定を行っている。しかるべき時期に市民に示したい。

このほかの質問 障がい者活躍推進計画の取り組み

市議会 ホームページ
市議会に関する情報は市議会ホームページでご覧いただけます。

問 国が目標とする2025年までに、女性の活躍推進にどう取り組むのか。
市長 女性が活躍しやすい

問 国が目標とする2025年までに、女性の活躍推進にどう取り組むのか。
市長 女性が活躍しやすい

問 国が目標とする2025年までに、女性の活躍推進にどう取り組むのか。
市長 女性が活躍しやすい

日本共産党平塚市議会議員団 所属議員
石田 雄二 議員

無所属



特別職員の給与は削減なしで満額もらいましょう
小泉 春雄 議員

■特別職員の給与削減

問 市長以下6人の特別職員給与を削減する議案が出ている。給与以上の仕事をしていると思うがどうか。
市長室長 適正な給与であると考えている。

問 削減月数は約100か月となるが、累計の削減金額はいくらになるのか。
総務部長 約3300万円となる。

問 1年後、どう削減を止める判断をするのか。
市長 市の財政も含めて、通常に行政が動き始める見通しがあったときに考えてもいいと思っている。総合的に判断したい。

■児童・生徒の学びの場をどう確保するか

問 小中学校の運動会についてどう指導しているのか。
教育指導担当部長 学校の考えで決定しており、春から秋に変更する学校が多いようである。

問 中学校の修学旅行の行き先は、京都や奈良に限らず、防災教育を兼ねて東北方面を考えてはどうか。
教育指導担当部長 修学旅行の行き先も学校の判断で決定しているが、実施してあげたいという思いは強く持っている。日数や場所について計画を練り直している最中である。



空家対策の取り組み・幼児教育・保育について
久保田 聡 議員

■空家対策の取り組み状況

問 平塚市空家等対策計画に基づく対策の進行状況を伺う。
まちづくり政策部長 本市の空家バンク登録数は2件となっており、今後は協定を結んでいる不動産団体などから民間市場での流通状況を確認した上で、課題を抽出し研究していく。

問 空家の利活用について、今後の方向性を伺う。
まちづくり政策部長 本市の空家バンク登録数は2件となっており、今後は協定を結んでいる不動産団体などから民間市場での流通状況を確認した上で、課題を抽出し研究していく。

問 本市が築き上げた幼児教育を後世に継承し、幼児教育を小・中とつなげる教育の礎と考え、保育園も含めた質の向上と充実を図るべきと考えるが、見解を伺う。
教育長 幼稚園と保育園は同じ方向を目指すようになってきたので、公立幼稚園のやり方を検証しながら市内全体の幼児の教育に努めていきたい。

問 ひばり幼稚園を幼稚園型の認定こども園として整

問 ひばり幼稚園を幼稚園型の認定こども園として整

問 ひばり幼稚園を幼稚園型の認定こども園として整